



Luar Biasa Tim Kebersihan DLH Tangsel Gelar Aksi Bersih - bersih Tempat Ibadah

Ratna Hendi - TANGSEL.KAMPAI.CO.ID

Jan 25, 2022 - 23:01



Serpong - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Tangerang Selatan (Tangsel) menggelar aksi bersih-bersih di Masjid Agung Al- Mujahidin, Serpong, pada Selasa (25/01/2022).

Aksi pembersihan masjid itu dilakukan menindak lanjuti permohonan dari

pengurus masjid akan kebersihan lingkungan masjid, bersama tim kebersihan wilayah Serpong.

Adapun kegiatan bersih – bersih yang dilaksanakan antara lain membersihkan kaca masjid, menyapu dan memungut sampah-sampah dilingkungan halaman masjid, baik di dalam maupun diluar masjid.

Ketua Wilayah Tim Kebersihan Kecamatan Serpong Ridwan, mengatakan, gerakan kegiatan bersih-bersih di Masjid Agung Serpong ini berdasarkan atas permohonan dari pengurus masjid kepada Dinas Lingkungan Hidup Tangsel yang di terima oleh Kabid Persampahan Rastra Yudhatama.

“Ya, atas perintah pak Kabid Persampahan, kami tim kebersihan wilayah Serpong langsung turun ke lokasi, guna untuk melakukan giat bersih-bersih di Masjid Agung Serpong ini,”ucapnya kepada awak media saat di temui di lokasi.

Lebih lanjut Ridwan mengungkapkan bahwa, gerakan bersih-bersih masjid ini diharapkan dapat mampu menggerakkan masyarakat untuk selalu memperhatikan kebersihan masjid. Karena, masjid adalah tempat pilihan utama untuk beribadah sehingga penting untuk selalu menjaga kebersihan dan kenyamanannya.

“Kegiatan ini juga dilakukan untuk memberikan contoh dan menumbuhkan kepedulian masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan serta dalam rangka pencegahan penyebaran virus corona (Covid-19),” jelasnya.

Sementara itu seksi pembangunan dan pemeliharaan Masjid Agung Serpong, Ari, menyampaikan sangat berterima kasih dan sangat mendukung kegiatan bersih-bersih yang dilakukan oleh DLH Tangsel ini.

“Saya selaku seksi pemeliharaan masjid dan para pengurus masjid (DKM) menyampaikan sangat apresiasi dan terimakasih kepada DLH Tangsel yang telah merespon dengan cepat permintaan kami dengan telah melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Masjid Agung Serpong ini. Semoga, setelah Masjid terlihat bersih, masyarakat lebih giat lagi beribadah dan pergi shalat berjamaah,” pungkasnya. (Hendi)